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Santiago Creel asegura que tiene la experiencia para 

pacificar a México 

La mejor fórmula para resolver el problema de la inseguridad en México es a través de una estrategia de 

inteligencia que baje la violencia sin enfrentamientos, con la aplicación de la ley y el combate ejemplar 

a la impunidad, expresó el diputado federal, Santiago Creel Miranda. En su recorrido por Morelia 

Michoacán, señaló que al Presidente López Obrador no le importa, no solamente el incremento de la 

violencia, no le importa que en ciertas zonas del país, el Estado mexicano no pueda llegar, porque 

tampoco le importa el sistema de salud, ni le importa el sistema educativo, no le importan las 

instituciones y no le importa la ley. 
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